



Oestrich-Winkel, Fraktion

Dr. Antje Kluge-Pinsker, Lindenstraße 7, 65375 Oestrich-Winkel

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher Roland Laube
Rathaus
65375 Oestrich-Winkel

Oestrich-Winkel, den 12.10.2008

Anfrage gemäß § 24 der Geschäftsordnung für die Stadtverordnetenversammlung und die Ausschüsse der Stadt Oestrich-Winkel

Hier: Eigenschadenversicherung

Sehr geehrter Herr Laube,
ich bitte Sie, nachstehende Anfrage an den Magistrat weiterzuleiten.

In jeder Verwaltung werden täglich Entscheidungen getroffen, bei denen es zu Fehlern kommen kann, die zu Vermögenseinbußen führen können. Die Eigenschadenversicherung der Kommunalversicherung GVV bietet Kommunen Schutz gegen derartige Schäden, die der Gemeinde durch Handeln ihrer Vertrauenspersonen entstehen.

In diesem Zusammenhang bitten wir um Beantwortung folgender Fragen in der kommenden Stadtverordnetenversammlung:

- 1) Wie hoch waren die durch die Stadt Oestrich-Winkel angemeldeten Schadenssummen in den vergangenen fünf Jahren, für die die GVV jeweils aufkommen musste? Bitte geben Sie die Entschädigungsleistungen der GVV von 2003 bis 2007 jeweils für die einzelnen Kalenderjahre an.
- 2) Welche Schadenstypen wurden mit diesen Leistungen abgegolten? Bitte geben Sie dabei die Schadenstypen in mindestens sechs Kategorien an; in denen die GVV die höchsten Summen gezahlt hat. Führen Sie außerdem die konkreten Entschädigungssummen jeweils getrennt für die Kalenderjahre 2003, 2004, 2005, 2006, 2007 an.
- 3) Wie hoch waren in den betreffenden fünf Jahren jeweils die Selbstbehaltssummen, die die Stadt Oestrich-Winkel bei den durch die GVV versicherten Schadensfällen übernommen hat?
- 4) Welchen Versicherungsschutz hat die Stadt Oestrich-Winkel mit der GVV abgeschlossen: den Deckungsbereich F (gegen Schäden aus fahrlässigen Dienstpflichtversicherungen) oder den Deckungsbereich V+O (Schäden aus vorsätzlichen Dienstpflichtverletzungen und aus unverschuldet erlittenen Schäden)?
- 5) An welchen Kennzahlen orientiert sich die Höhe der Versicherungsprämie und wie hoch ist diese im Falle der Stadt Oestrich-Winkel?

Ich bitte um Beantwortung in der kommenden Stadtverordnetenversammlung.

Mit freundlichen Grüßen,

Antje Kluge-Pinsker, Fraktionsvorsitzende